

ФЕДОРОВСКИЙ Николай Михайлович.
12 декабря

Литература:

- Бугров, Ю.А. Федоровский Николай Михайлович / Ю.А. Бугров, Н.Ф. Шахов // Курск : краев. слов.-справ. – Курск, 1997. – С. 416-417 : фото.
 - Вишневская, З. Н.М. Федоровский (1996-1956) / З. Вишневская // Гордость земли курской. – Курск, 1992. – С. 183-186.
 - Забелин, И. Он предсказал сибирские алмазы / И. Забелин // Земля и люди. 1969. – М., 1968. – С. 109.
 - Парамонов, И.В. Николай Михайлович Федоровский (1886-1956) / И.В. Парамонов, Н.П. Коробочкин. – М. : Наука, 1079. – 166 с., 2 л. Ил.
 - Парамонов, И.В. Человек редкой судьбы / И.В. Парамонов. – М.: Политиздат, 1973. – 128 с.
 - Федоровский Николай Михайлович // БСЭ. – 3-е изд. – М., 1977. – Т. 27. – С. 261.
 - Федоровский Николай Михайлович // Российская академия наук: Персональный состав. – М., 1999. – Кн. 2. – С. 181 : порт.
-
- Лунин, В. Потомок декабристов / В. Лунин // Курская правда. – 1967. – 14 сент.
 - Лунин, В. Курское зарево / В. Лунин // Сельская новь. – 1970. 1 мая.
 - Белевцева, С. Человек редкой судьбы / С. Белевцева // Мол. гвардия. – 1974. – 5 сент.
 - Ковалев, М. Революцией призванный / М. Ковалев // Курская правда. – 1976. – 18 нояб.

